
9月誕生・結婚記念祝い 

 

 

 

点   鐘   副会長  土屋俊夫 

ソ ン グ   「君が代」 

        「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    副会長  土屋俊夫 

幹 事 報 告   幹 事  倉石昌治 

プログラム 

 本日のお客様 

   第 6分区ガバナー補佐 志田延子様 

第一例会につき 結婚・誕生祝い 

各委員会報告 

   

 

 

 

「誕生祝」 向後雅生会員  田邉秀雄会員 

越川忠会員   伊藤元雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「奥様誕生祝」 齋藤逸朗 夫人 和子様 

 

「感謝状贈呈」 

   青柳 誠会員 第 7回米山功労者 

   冨 一美会員 第 3回米山功労者 

   前川成吉会員 第 2回米山功労者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「乾杯のご発声」  

第 44代会長 鈴木恭一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 29年 9月 7日） 

平成 29年 9月 21日発行 NO.2195 第 2348例会  会長 前川 成吉   幹事 倉石 昌治   会報委員長 桜井 隆宏 

冨会員 / 青柳会員 / 土屋副会長 

 

越川忠会員 / 伊藤会員 / 土屋副会長 



幹事報告 

副会長挨拶  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志田ガバナー補佐、当クラブにお越しいただきあり

がとうございました。会長入院手術のため今月は例

会に出られないので会長役務を代行いたします。治

療が順調に行くように祈念します。 

21日のガバナー公式訪問についてですが、会長の

意向に沿って会員の皆様が準備を進めているので、

大丈夫だと思います。 

9月 6日に RLIのブラッシュアップ研修会がありま

したが、研修の内容には関係のない考に囚われてし

まいました。今自分はここで何をしているのか、何

の為にいるのか考えてしまいました。何か無駄な事

をして居るのではないかという考えにとらわれまし

た。知識を得て伝えて行く事は、それはそれなりの

奉仕活動と捉えなければ意味がないような気分にな

りました。奉仕は金銭以外にも多くあり自分の時間

を他のために提供することも奉仕と考えても良いの

ではないか、そうすれば今ここに居ることも意味が

あると考え気分を変えました。 

さて本日は志田ガバナー補佐の為の例会ですので、

時間をかけては申し訳ないので簡単ですが挨拶を終

わります。 

 

会務報告 

本日ありました理事会の報告をいたします。 

議案は６本出ました。討議結果を報告いたします。 

第１号議案：８月度会計報告 

  説明者 行木会計委員長 

全員一致で承認されました 

第２号議案：親睦旅行について    

説明者 花澤親睦委員長及び越川親睦副委員長 

旅行概要の説明があり日程等企画の基本案につ

いては承認されました 

第３号議案：横芝駅前時計塔設置について 

 説明者 渡邊社会奉仕委員長 

  予算は概算 120万円位で仕様変更があれば増額

も予想される 

 準備金内訳 地区補助金 30万円 

   クラブ会計より 70万円 

        本年度本会計より 20万円  

  工期 横芝光町町有地に設置のため平成 30年 3

月までに竣工するよう役所より指示がありました 

時計製作に時間がかかるので早く発注する 

  上記内容で承認されました 

第４号議案：第 6分区Ｒ情報研修会について 

出席予定者 会長 幹事 研修委員 入会 5年

以下の会員に出席要請をする事を承認されました 

第５号議案：ガバナー公式訪問について 

時間がかかるので本日の例会終了後ガバナー補

佐と打ち合わせをします 

第６号議案：その他 

事務所にて現在使用中のコピー機は 5年リース

終了後 3年使用しているが故障が多くなったの

で交換したいとの提案がありました。見積書を

取り付け前回よりリース料が安ければ交換する

事を承認されました 

以上 

 

 

 

 

先程、土屋副会長から 

お話がありましたが、 

非常に残念で心配な事 

ですが、前川会長、一 

ヶ月間加療に入らせて 

頂きます。一番大事な時でかなり悩んでおられまし

たが、健康が第一という事で是非手術をして下さい

とお薦めし決断されました。なにぶん至らない幹事

ではございますけれども、一生懸命頑張ってやって

まいりますので皆さんご協力のほどよろしくお願い

致します。 

①例会のお知らせ（回覧） 

・茂原ＲＣ ・東金ＲＣ ・茂原東ＲＣ 

・茂原中央ＲＣ ・大網ＲＣ ・八日市場ＲＣ 

・銚子ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・八日市場ＲＣ ・多古ＲＣ ・銚子ＲＣ  

・佐原ＲＣ 



委員会報告 

③活動計画書受領クラブ 

・八日市場ＲＣ ・銚子ＲＣ 

④その他 

・女性交流会のご案内 

・ＰＧ白鳥様より活動計画書送付のお礼状 

 

 

 

◇クラブ奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

親睦委員長  花澤 昇一 

親睦旅行について 

期 間 2017年 10/9（月）～10/10(火) 一泊二日 

旅行先 静岡県熱海市初島 

10/9(月) 7：00横芝文化会館出発→ｱｸｱﾗｲﾝ→休憩

（みのや吉兵衛）→熱海港～駿河湾一周ｸﾙｰｼﾞﾝｸﾞ･

昼食～ﾎﾃﾙ：ｸﾞﾗﾝﾄﾞｴｸｼﾌﾞ初島ｸﾗﾌﾞ、夕食後、熱海花

火大会見学 

10/10(火) ﾎﾃﾙ→初島港→熱海港→三島ｽｶｲｳｫｰｸ日

本一 400ｍの吊橋散策→ｴｸｼﾌﾞ箱根離宮･昼食→大涌

谷見学→御殿場→ｱｸｱﾗｲﾝ→横芝文化会館着 19：00

頃 

 

 

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

委員長  渡邊 孝文 

 

社会奉仕委員会から横芝駅前時計塔設置について報

告いたします。 

 予算 120万円  地区補助金+クラブ本会計 

なるべく皆さんに負担がない様にできるだけ精査し

て進めていきたいと思っています。随時報告して行

きますので、よろしくお願い致します。 

 

◇一言 

 

 

 

 

 

 

川島  宭 会員 

8月は体調不良のため欠席いたしました。ロータリ

ーの友 8月号友愛の広場に掲載されました鈴木匡哉

会員のグローバリズムとロータリーに感服いたしま

した。まだ目を通していない方がおりましたら是非

お読み下さい。Ｐ.63です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。第 6分区ガバナー補佐を仰せつか

りました志田でございます。先週、茂原ＲＣガバナ

ー公式訪問が終わりちょっとほっとしております。

最初に訪問の確認事項について確認させて頂きま

す。 

ガバナー公式訪問…9月 21日 

当クラブの会員数は 35名、年代別 30代 3名、 

40代 4名、50代 6名、60代 14名、70以上 8名 

非常にバランスがとれていると思います。 

14-15年度入会 2名、退会 0名 15-16年度入会 3

名、退会 4名 16-17年度入会 1名、退会 1名 

と又元に戻ってしまいました。是非また会員増強を

頑張って頂きたいと思います。 

例会回数(月)…3回  例会回数…34回 

財団補助金利用…ＪＲ横芝駅前ﾛｰﾀﾘｰ時計台寄贈 

戦略計画の有無…無 

17-18年度目標・運営方針…会員増強 3％増。ロー 

ガバナー補佐挨拶 

 

 

 

21日） 

1日）  

第 6 分区ガバナー補佐  志田 延子様 



タリー活動を通じ新会員の理解と関心を深める。 

新会員へのオリエンテーションを開催。地域に対し

て喜ばれる活動をし、理解される運営をする。ＪＲ

横芝駅前のロータリーが整備されその記念のための

時計台の寄贈 

クラブが抱える課題…会員増強及び退会防止。例会

の出席率の低下。地域住民のクラブへの認知度が低

い 

9/21にはガバナーと一緒におじゃま致しますので

是非活発なご意見をして頂きたいと思います。 

 

私事ですが、今ガバナー補佐をさせて頂いてとても

ありがたいなと思っているのは 東金ＲＣで私の叔

父が第 17代会長でした。月信にも載せさせて頂き

ましたけれども、やはり人間は face to face、変

な意味ではなく人脈がとても大事と思っておりま

す。その様な事を教えて下さったのが京葉銀行の吉

成さんでした。自分のみならず他の方々を助ける事

ができるのだよと。確かに私もいろいろな所でロー

タリーを通じていろいろな方と親しくさせて頂き、

その様な事を多々考えると様々な目に見えない、こ

れも奉仕だと思います。ロータリーはとてもいいク

ラブだと考えます。まずは人間 face to faceです

よね。 

四つのテストの実行はなかなか難しいがそういう気

持ちを持つだけでも違うのではないかと思います。 

私が入った 25年前はロータリーに入ることはとて

も大変でした。一業種一名。ロータリーに入れる事

はお金にかえられない事だと教わりました。 

東金ＲＣに伺った時に、人工透析から急性緑内障で

目が見えない主人が透析仲間と一緒に菅原工芸さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の体験教室に行き、その時に作った花瓶が今は私の

形見ですと、菅原さんに話しましたらとても喜んで

下さいました。皆さんとの絆というかご縁があった

と思います。ロータリーでなければ出来ないご縁だ

ったと思っております。 

できる事はやろうと思っております。今年一年ガバ

ナー補佐として頑張りますのでよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

川島宭君 

  …鈴木匡哉会員の投稿に感服いたしました 

青柳誠君・土屋俊夫君・冨一美君・鈴木恭一君 

内田裕雄君・小林定雄君・行木英夫君・高田一行君 

渡邊孝文君・倉石昌治君・安藤卓造君・花澤昇一君 

上原広嗣君 

  …ガバナー補佐訪問ありがとうございます 

越川忠君・伊藤元雄君…誕生祝いを頂きました 

志田ガバナー補佐より 

 

本日計    28,000円 

累 計   156,004円 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

例会日 会員数 出席 

9月 7日 34 23 

 

出席率に
用いる数 ％ 

31 74.19 

 
☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 
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